

Rennsteigstaffel ist ausgebucht

Hörschel. Das Feld für den 19. Rennsteigstaffellauf am 24. Juni ist komplett. Innerhalb von nur einer Minute waren sämtliche Startplätze ausgebucht. Damit gehen 230 Staffeln mit jeweils zehn Läuferinnen oder Läufern auf die 170 Kilometer lange Strecke von Blankenstein nach Hörschel. Mehr als 200 Mannschaften stehen auf der Warteliste, dürfen aber noch auf einen Start hoffen. Teams rücken nach, wenn eine Mannschaft doppelt gemeldet hat oder das Startgeld nicht rechtzeitig entrichtet wird. Die Organisatoren wollen zum Lauf den Service erhöhen und zum Beispiel an jeder Wechselstelle die Bergwacht positionieren. (alu)